



Ab 08. März - der Religionsunterricht darf wieder stattfinden!

Der Kirchenrat der reformierten Landeskirche Zürich hat nach den Lockerungsschritten des Bundesrats vom 24. Februar entschieden, dass der kirchliche Religionsunterricht unter Einhaltung der vorgegebenen Schutzkonzepte ab nächster Woche (08. März 2021) wieder stattfinden darf.

Weitere Informationen finden Sie unter [zhref.ch/news/infos-zum-corona-virus](https://zhref.ch/news/infos-zum-corona-virus).

Wir freuen uns deshalb, Ihre Kinder nach den Sportferien im gewohnten Rahmen einschliesslich des selbst mitgebrachten Mittagessens wiederzusehen. Für Kinder des 4.-Klass-Unti herrscht vor und nach dem Essen Maskenpflicht.

Falls Sie Ihr Kind aus Vorsichtsgründen lieber noch nicht zum Unti schicken möchten, haben wir dafür Verständnis, bitten Sie jedoch um eine kurze Mitteilung an die betreffende Katechetin per E-Mail. Besten Dank.

Tanja Loepfe      [tanja.loepfe@reformiert-zuerich.ch](mailto:tanja.loepfe@reformiert-zuerich.ch)  
Marlise Casutt    [mcasutt@swissonline.ch](mailto:mcasutt@swissonline.ch)